
学費の公私間格差是正、『私学も無償に』、就学支援金制度の維持・拡充、 
 

 
 

 

 
 各地でフェス・つどい・街頭署名などが取り組まれた11/3。愛知では39会場でのオータムフェスの結節点、1万人参加の「ＢＩＧフェスティバル」

が愛・地球博記念公園で開催されました。高校生を中心に父母、教職員も参加した 2000 名希望プロジェクトを県知事が最初から最後まで観覧。高校

生の訴え、パフォーマンスに胸を熱くされた知事が、フェスの最後に私学の未来に向けて前向きなあいさつをしてくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２０１９．１１．３ビッグフェスティバル大村知事挨拶】 

皆さんこんにちは。愛知県知事の大村秀章です。本日はビックフェスティバル2019、そして皆さん若い力を爆発させていただいて、素晴らしいフェ

スティバルを拝見させていただきました。心からお祝いとそしてまた御礼を申し上げたいと思っております。 

この愛知県高校生フェスティバル実行委員会、阿部咲音委員長はじめ、関係の役員の皆様、すべての素晴らしい演奏していただいた皆様、チアの皆さ

ん、最後に素晴らしい踊りを披露していただいた皆様、本当に多くの多くの関係の皆様、すべての皆様に心から御礼を申し上げたいと思います。 

私が知事になってからずっとビックフェスティバルに参加、拝見させていただいておりますが、特に 2011 年の東日本大震災以来、希望プロジェク

トということで、災害被災地への支援と応援のプロジェクトをやっておりいただいております。 

先ほども、今年の台風被害の仲間へのボランティア、支援についてもお話をお聞きしました。素晴らしいことだと思います。いろいろな災害被災地へ

の支援、世界平和、教育の問題、それぞれの問題に、また皆さん自身が皆さん自身のこれからの人生をしっかりしていただくために、皆さんの夢と希望

を叶えていただくために、取り組みを見せていただいていることに、チャレンジしていただいていることに心から感謝申し上げたいと思います。こうし

て本当にほとばしるような皆さんの若さとパワーを拝見して、私もまたパワーをいただいて、今日は本当に嬉しく思っております。これからも、教育に、

様々な目が向いております。そして、いろんな声が届いております。高校教育、そして私学の教育、助成拡充、そうしたことについても、我々県と

国が一生懸命今検討しております。 

皆さんの希望がしっかり届くように、これからも教育、私学について、

我々大人が一生懸命がんばって取り組んでいきたいというふうに思って

ます。そういう意味でも今日は素晴らしいビックフェスティバル、希望プロ

ジェクトを拝見をいたしました。どうかこれからも、皆さんの後に続く後輩

の皆さんにも、この愛知で夢と希望を持って皆さんがすくすくと育って、そ

して、皆さん自身の目標目的にどんどんチャレンジできる、そういう教育、

そしてまた環境を作っていきたい。改めて思わせていただきました。今日は

心から皆さんのパワーとそしてがんばりに感謝をいたしまして、私からのお

祝いとそして御礼のご挨拶といたします。どうかこれからも皆さん、夢と希

望に向かって、目標に向かって大いにチャレンジして前に向かって進んでく

ださい。今日は本当におめでとうございました。ありがとうございました。 

 今日は感動した！ありがとう！ 
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